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NSE ACADEMICO INARIO N° 11 - 20 ie

En Concepcion, JUEVES 25 de MAYO de dos mil, en el Salén Azul de la Biblioteca
Central, tuvo lugar la sesién de Consejo Académico.

Preside el Sr. Rector, don SERGIO LAVANCHY MERINO;le acompafia el Vicerrector,

don ERNESTO FIGUEROA HUIDOBRO;el Vicerrector de Asuntos Econdmicos y
Administrativos, don ALBERTO LARRAIN PRAT; el Secretario General, don Rodolfo

Walter Diaz, como Ministro de Fé; y el ProSecretario General, don MARCO MOSSO
HASBUN.

Asisten los Decanos Sres. : JORGE ALEGRIA ALEGRIA,Facultad de Educacidén;

FERNANDO BORQUEZ LAGOS, Facultad de Agronomia; SERGIO CARRASCO
DELGADO, Facultad de Ciencias Juridicas y Sociales; FRANKLIN CARRASCO
VASQUEZ, Facultad de Ciencias Naturales y Oceanograficas; OCTAVIO ENRIQUEZ
LORCA, Facultad de Medicina; FERNANDO ESCOBAR MUNOZ, Facultad de

Odontologia; SERGIO MANCINELLI PEREDA,Facultad de Ciencias Biologicas; Srta.
OLGA MORA MARDONES,Facultad de Ciencias Sociales; EDUARDO NUNEZ

CRISOSTO, Facultad de Humanidades y Arte; ELISEO RIVERA ALTAMIRANO,

Director Unidad Académica Los Angeles; CARLOS SAAVEDRA RUBILAR,Facultad de

Ciencias Fisicas y Matematicas; JUAN SAAVEDRA GONZALEZ, Facultad de Ciencias
Econdémicas y Administrativas; JOEL ZAMBRANO VALENCIA,Facultad de Ingenieria;

y ALEJANDRO SANTA MARIA SANZANA,Director General Campus Chillan.

En reemplazo de los Decanos de las Facultades de : Farmacia, Ciencias Forestales,

Ingenieria Agricola, Medicina Veterinaria y Ciencias Quimicas asisten los Vicedecanos
Sra. CARMEN SANDOVALM.y los Sres. EDUARDO PENA F., LUIS SALGADO §.,
PATRICIO ORELLANAB. y CARLOS AGUILERA J, respectivamente

Invitados : Sra. Maria Inés Solar R., Directora de Docencia; y los Sres. Ricardo Utz B.,

Jefe de Carrera Arquitectura, José Sanchez H., Director de la Escuela de Graduados; y

Jaime Baeza H., Director de Estudios Estratégicos.

TABLA

1. Actas.

- Sesién Ordinaria N° 03-2000, de 02 y 03.03.2000
Sesion Extraordinaria N° 04-2000, de 10.03.2000
Sesion Extraordinaria N° 05-2000, de 16.03.2000
Sesion Ordinaria N° 06-2000, de 23.03.2000

Sesi6n Ordinaria N° 07-2000, de 31.03.2000

2. Cuenta.

3. Modificacién Calendario de Docencia.

4. Proyecto de Planes y Programas de Estudio “Formacion Especial de Profesores de

Educacién General Basica para Educadores de Parvulos”.

Programa de Calidad Institucional (PCD

Comision de Asignacién Especial y Comisiones de Evaluacion.

Varios.

1
1

'

5.
6.
7.
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UNIVERSIDAD DE CONCEPCION

Se abre la sesién a las 09.30 horas.

PRIMERPUNTO: ACTAS.

Ofrecida la palabra por el Sr. Rector y no existiendo observaciones a las actas
correspondientes a la Sesién Ordinaria N° 3-2000 de 02 y 03 de marzo; Sesién
Extraordinaria N° 4-2000 de 10 de marzo; Sesién Extraordinaria N° 05-2000 de 16 de
marzo; Sesién Ordinaria N° 06-2000 de 23 de marzo y Sesién Ordinaria N° 07-2000 de 31
de marzo, se dan por aprobadas, en forma unanimeporlos Sres. Consejeros.

SEGUNDO PUNTO: CUENTA.

E] Sr. Rector se refiere a las siguientes materias en la Cuenta:

1. Des6érdenes en el Barrio Universitario.-

El Sr. Rector informa a los Sres. Decanos, de los incidentes ocurridos el dia
martes 23 del presente, frente a diversas dependencias de esta Casa de Estudios, comoson,
el Arco de Medicina, Facultad de Ciencias Biolégicas y Rectoria. Comenta que hubo
disparos de proyectiles, lanzamientos de bombas molotov, etc, produciéndose un
enfrentamiento entre Carabineros y encapuchados. Agrega, que con motivo de esos
-hechos, resulté detenido el alumnodetercer afio de la carrera de Sociologia, Carlos Vilches
G., el cual fue puesto en libertad por falta de mérito. Resalta que esta ultima circunstancia,
constituye un antecedente que altera la aplicacién de las normas internas sobre estos
hechos, al quedar en libertad dicho estudiante por decisién de un Tribunal de Justicia. No
obstante, acota que se encuentra en fase de estudio tales antecedentes para resolver.

Al mismo tiempo informa, que después de los hechos indicados, recibid una
carta de cuatro Centros de Alumnos, en el que se solicita al Sr. Rector se pronuncie sobre el
ingreso de Carabinerosal interior del Barrio; carta que respondié con copia al Decanodela

Facultad de Humanidadesy Arte.

Interviene el Decano Niufiez de la referida Facultad, quien expresa que al no
encontrarse presente al momento en que sucedieron los hechos, practicd averiguaciones
sobre los mismos, determindndose que Carabineros solo ingreso al Hall del edificio dela

Facultad y que el alumno no fue detenido dentro de dicho lugar.

Por su parte, la Decano Srta. Mora expresa que los indicados hechos,
tratandose de un alumno de su Facultad, dafian no sdélo la imagen institucional sino
tambiénla de su propia Facultad y que se debe obrar adoptando las medidas respectivas en
forma categérica, toda vez que no puede admitirse las acciones de un grupo pequefio como

es el conformado por aquellos que provocaron tales incidentes.

EI Sr. Rector ofrece la palabra.
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lemons ae Sobre este punto intervienen los Decanos Sres. Sergio Carrasco D., Fer] as

Borquez L., Joel Zambrano V., Fernando Escobar M., Octavio Enriquez L., Eduardo
Nufiez C., Srta. Olga Mora M., Carlos Saavedra R., Franklin Carrasco V., Eduardo
Alegria A., Sergio Mancinelli P., los Vicedecanos Sra. Carmen Sandoval M.y losSres.,
Patricio Orellana B., Luis Salgado S., y el Jefe de la Carrera Arquitectura, quienes
efectuaron diversos comentarios y sugerencias atinentes al tema, destacandoseentre otros:
que la falta de representacién estudiantil impide el didlogo y soluciones sobre los hechos
que alientan este tipo de manifestaciones; acerca de la no-existencia de una pretendida
autonomia territorial para amparar acciones ilicitas; sobre la falta de seguridad en el
Campusal tratarse de un recinto abierto.

A continuacién, se propone por el Sr. Rector el siguiente procedimiento a
seguir, que es aceptado undnimementeporlos Sres. Consejeros:

ACUERDON° 16-2000 :
a.) Pasar los antecedentes analizados a la Comisién que se formé en este Consejo hace

un tiempo atras sobre Seguridad en el Barrio, que preside el Vicerrector de
Asuntos Econémicos y Administrativos, para que se incorporen a las materias de
su competencia y forme parte de la propuesta final que se presentara al Consejo.

b.) Llevar el tema antes referido a los Consejos de Facultades, para que sea discutido
y analizado porlos académicos.

c.) Con respecto a las acciones, y en el caso especifico del estudiante identificado en
los mencionados hechos, perteneciente a la Facultad de Ciencias Sociales, de
acuerdo a nuestra reglamentacion, se invitaria a la Decano de esa Facultad a
conversar con el Secretario General y el Servicio Juridico, para realizar la
respectiva investigaci6n.

2. Toma en el Campus Chillan.-

El] Sr. Santa Maria, se refiere en forma extensa y detallada al origen y
circunstancias de los hechos que condujeron a un grupo de estudiantes a la toma del
Campus Chillan el dia 17 de mayo pasado en la madrugada. Destaca, que se usd de una
forma de violencia inusual que se ejercid contra miembros de la propia comunidad
(académicos). Acota, que se recurrié a un Notario para levantar acta de los dafios una vez

recuperado el Campus. Advierte que las acciones que se deberan ejercer estaran dirigidas
contra la persona misma de los responsables, al producirse los dafios, entre otros: a la
imagen, patrimonio, al funcionamiento y a la prestacién de servicios comprometida. Reitera
que tales hechos no pueden quedar impunes. Resalta, que las peticiones de los estudiantes
que motivaron la toma, son ajenas a las planteadas por estos, a través de los conductos
tregulares poco tiempo atr4s, sin que estos pudieran dar lugar como argumentaci6n para la
referida ocupacién de los recintos universitarios. Afiade que tales hechos, se efectuaron

dentro del contexto de una manifestacién de fuerza de cierta corriente politica ante la
Reunién del Parlamento Latinoamericano en Chillan en esa época de la Toma. Sobre esto
ultimo, indica que se trataba de la Inauguracién de la Triceava Reunién del Parlamento
Latinoamericano, donde asistieron mas de 80 parlamentarios de 33 paises, evento que

estaba destinado a realizarse en el propio Campus, cosa que no fueposible.

Porotra parte, afiade que mientras el Campus permanecia tomado,se inauguraron
dos actividades de Arte : Temporada de Musica de Camara y una Exposicion de Pintura..
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 3. Comisién de Facil Despacho.-
El Sr, Rector indica, que la referida Comisiéntrae para aprobacién del Consejo

los siguientes asuntos : a) Modificacién al Plan de Estudios de la Carrera de Ingenieria
Comercial; y b) Modificacién al Programa de Magister en Educacién con mencién en
Curriculum y Evaluacion.

Afiade, que al efecto se distribuyd oportunamente a los Sres. Consejeros, una
minuta respecto de cada asunto por parte de la Direccién de Docencia y la Direccién de la
Escuela de Graduados.

Indica que la presentacién corresponderaa la Sra. Directora de Docencia,prof.
Maria Inés Solar R. sobre la Modificacién al Plan de Estudios de la Carrera de Ingenieria
Comercial. Luego, expondra el Sr. Director de la Escuela de Graduados, prof. José
Sanchez H., para referirse a la Modificacién al Programa de Magister en Educacién con
mencion en Curriculum y Evaluacién

DIFICA AL PLAN DE ESTUDI DE ARRERA DE
INGENIERIA COMERCIAL.

La Minuta a quese refiere dicha modificacionse inserta a continuacién:

Propuesta para Plan 2000.
La Facultad de Ciencias Econémicas y Administrativas ha solicitado a la Direccién de Docencia,
realizar el estudio correspondiente al nuevo Plan de Estudios de la Carrera de Ingenieria
Comercial.

Pr ifo.
Mantener actualizados los Planes de Estudio de las Carreras que se imparten. Durante los dos
ulfimos afios, la Facultad se ha abocado a este estudio, considerando una serie de antecedentes
guele permitan contar con un plan de estudios moderno, actualizado y con una serie de
alternativas orientadas a que el estudiante reciba una formaci6n acorde con las demandas
actuales.

Antecedentes.

Las modificaciones al Plan de Estudio 1994, vigente, responden al analisis critico realizado en la

carrera, el que permitié constatar:
* Una carga académica muy atomizada para los alumnos, y que en algunos semestres debian

cursar entre 7 y 8 asignaturas, lo que afectaba su desempefio en ellogro de aprendizajes. _

¢ Rigidez e inflexibilidad en los requisitos de asignaturas y en el Examen de Ingenieria

Comercial, que incidia en el retraso innecesario de los alummos en su avance en el Plan de

Estudio. oo,
* E&1 Plan Especifico al nivel de Licenciatura, tanto en Ciencias Econémicas como en Ciencias de

Administracién de Empresas, presenta absoluta rigidez en el sentido de que todas las

asignaturas son obligatorias. ;
Estos antecedentes llevan a considerar que es necesario reorganizar la carga académica para los

alumnos, hacerla mas flexible, menos complicada, introduciendo cambios que no afectan la calidad

de los estudios.

amento idera la nueva pri sta:
* Entorno altamente cambiante y competitivo.
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e Laglobalizacién de las actividades econémicas y comerciales, que tienen directa_re
el desempefio de los egresados.

« Evolucién de las comunicaciones que permite tener informacién al dia de los avances en los
conocimientos.

« Gran oferta de cupos y alternativas para estudiar la carrera. Existen aproximadamente 70
opciones universitarias en el pais y 5 en la ciudad de Concepcién.

Plan Estudio 2000.

E/ nuevo plan redefine el Perfil Profesional del ingeniero Comercial y su campo ocupacional.
EI Plan de estudio comprende 200 créditos en asignaturas y esta estructurado para 10 semestres
(5 afios) de duracién.

En su estructura se distinque:
a) Ciclo Basico, con asignaturas que entregan conocimientos basicos para las ciencias

economicos y administracién de empresas. Corresponde a seis y medio semestres, con
. 131 créditos de asignaturas obligatorias comunes.

b} Licenciatura, en Ciencias de la Economia o de la Administracién de Empresas.
Considera asignaturas que profundizan y amplian los conocimientos en economia y

administracién, incluye materias diferenciales segtn licenciatura, para especializar los
conocimientos asociados a cada una deellas.
Correspondea los semestres 7°y 8°, con 30 créditos.

c) Profesional, compuesto mayoritariamente, por asignaturas electivas que orientan al alumno
hacia la aplicaci6n de fos conocimientos adquiridos, considerando sus intereses e
inquietudes personales.
Corresponde a los semestres 9° y 10°, con 39 créditos, entre profesionales y
complementarios.

La formacién global y madurez lograda, se verifica a través del Examen de Ingenieria Comercial,
administrado por una comisién de docentes que designa el Decano y se rinde dos vecesal afio
(abrily octubre).
Los alumnos deben haber aprobado a lo menos 150 créditos, para inscribirse y rendir el Examen.
Para completar la formacién, fa Facultad ofrecera a los alumnos adiestramiento computacional,
apoyo en la busqueda de practicas en las empresas y en e! conocimiento del idioma inglés.

queregiran a los alumnos del Plan Antiguo.
EI plan de Ingenieria Comercial 2000 se aplica a los alurnnos que ingresen a la carrera a partir del
afic 2000.
Los alumnos adscritos al plan antiguo Ingenieria Comercial 1994, lo mantienen.
La oferta de asignaturas contemplara las asignaturas del plan 1994 mientras se mantenga vigente;
fos alumnos del plan antiguo que tengan asignaturas rezagadas deberan cursar las asignaturas del
plan nuevo que se fe convalidaran por las del plan antiguo para poder dar curplimiento a los
requisitos por éste establecidos.
Aquellos alumnos del plan antiguo que, por razon de suspension y posterior reincorporacién o por
propia eleccién, se adscribiesen al plan Ingenieria Comercial 2000, se les convalidaran las

asignaturas de modo que no pierdan créditos aprobados, sin embargo deberan cumplir con todas
las asignaturas obligatorias del plan 2000.
Cualquier diferencia de créditos que se genere por la convalidacién de las asignaturas se
ajustaran, por exceso o por defecto, contra los créditos electivos complementarios y profesionales.

En atenci6n a lo expuesto, la Direcci6n de Docencia recomienda la Aprobacién del Plan de Estudio
2000, de la carrera de Ingenieria Comercial.

La Profesora Solar, enfatiza que la Facultad de Ciencias Economicas y
Administrativas, presta un apoyo a los estudiantes tanto en la parte computacional como en
entrega del idioma inglés. Se desplegan también ayudas para la practica en empresas , que

corresponden a requisitos minimos que exige el mercado.
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  Se ofrece la palabra.

ACUERDON° 17-2000:
El Consejo Académico acuerda por unanimidad de sus asistentes, aprobar las
modificaciones propuestas por la Direccién de Docencia, a la Modificacién del Plan de
Estudios de la Carrera de Ingenieria Comercial.

b) MODIFICACION AL PROGRAMA DE MAGISTER EN EDUCACION CON
MENCIONEN CURRICULUM Y EVALUACION.

El Profesor Sanchez, sefiala que en la Escuela se han estado estudiando los
diversos planes de estudios de los programas, con el objeto de que se adecuen a las
necesidades y exigencias de un programa de Magister.

La Minuta a que se refiere dicha modificacién se inserta a continuacion:

Programa creado por Decreto U. de C. el afio 1975, modificado en los afios 1986, 1991 y 1993.
Otorga el grado académico de Magister en Educacién con menciones en Curriculo y Evaluacion.

1. Se trata de una modificacién del nombre y del plan de estudios del Programa Magister en
Educacién con menciones en Curriculo y Evaluacién creado por el afio 1975, modificado en
los afios 1986, 1991. A fines del afio 1994 se deja de ofrecer la mencién en Evaluacion, y a
partir dal afio 1997 se ofrece sin menciones. Nuevo nombre para el prograrna ; Magister en
Educacién.

2. El plan vigente tiene un total de 33 créditos, de los cuales 15 corresponden a asignaturas
basicas, 12 a asignaturas de especialidad y 6 a asignaturas complementarias.

3. El plan propuesto reduce el ndmero de créditos a 24, de los cuales 12 corresponden a
asignaturas basicas o fundameniales y 12 a asignaturas de especializacién. Ademas los
estudiantes deben realizar una tesis de grado y una defensa publica de la misma en un
examen de grado.

asignaturas :
1. Filosofia dela Educacién
2. Metodologia de la investigacion
3. Ciencias de la Cognicién
4, Métodos Cualitativos de Investigacién
Las Asignaturas de Especialidad permiten profundizar en areas especifica del conocimiento

y de acuerdo a Ia linea de investigacién del alumno y pueden ser elegidas en las asignaturas
4reas : Curriculo, Evilauacién, Orientacién, Educacién dela Infancia, Educacién Diferencial.

4, Conduce al grado académico de Magister en Educacion.
5. Los alumnos regulares del Programa Magister en Educacion con menciones en curriculo y

evaluacién podran pedir el cambio al nuevo Programa, y podran solicitar la convalidacién de

las asignaturas cursadas.

EI Sr. Rector ofrece la palabra.
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ACUERDO _N° 18-2000:
El Consejo Académico acuerda por unanimidad de sus asistentes,
modificaciones propuestas por la Direccién de la Escuela de Graduados, a la
Modificacién del Programa de Magister en Educacién con mencién en Curriculum y
Evaluacién, que pasa a denominarse PROGRAMA DE MAGISTER EN
EDUCACION,

EI Sr. Rector agradece la presencia del Sr. José Sanchez H., Director de la Escuela
de Graduados, quien se retira de la reunion.

TERCER PUNTO : CALENDARIO DE DOCENCIA.

El Sr. Rector recuerda que la propuesta se analizé en el Consejo de 04 de mayo
pasado, teniendo como conclusién, que el tema lo analizarian los Jefes de Carreras y
Secretarios Académicos de las Facultades. Sefiala, que la presentacién la efectuara la
Directora de Docencia, Sra. Maria Inés Solar R.

La Sra. Solar, hace notar que de acuerdo con lo dispuesto en la Ley N° 19668, que
traslada los dias feriados a dias lunes, se debid realizar una nueva reestructuracién del
Calendario de Docencia que actualmente existia. Se detiene en explicar los efectos que
presenta el nuevo Calendario en lo atinente a la finalizacién de las clases, semestre de
verano, y dias que se liberan, todo lo cual apunta a optimizar el tiempo de permanencia de
los estudiantes en relacion con elplan estratégico.

El Sr. Rector ofrece la palabra.

Sobre el punto intervienen los Decanos Sres. Escobar, Carrasco (don Sergio),
Zambrano, Mancinelli, Alegria, Saavedra (don Carlos), Enriquez, Saavedra (don Juan),
Srta. Mora, Nufiez, los Vicedecanos Sra. Sandoval y Sres. Pefia y Aguilera, el Jefe de la
Carrera de Arquitectura, Sr. Utz, el Director General Campus Chillan, Sr. Santa Maria, yel
Director de la Unidad Académica Los Angeles, Sr. Rivera, quienes manifiestan respecto de
cada Facultad, las particularidades que se manifiestan en la aplicacién del nuevo
Calendario de Docencia, denotandose que debe existir una necesaria flexibilidad en su
ejercicio,

Por su parte, el Sr. Vicerrector de Asuntos Econémicos y Administrativos en
relacién con el punto expresa, que tiene una peticién del Sistema de Registro y Control
Académico, en el sentido de procurar por parte de las Facultades la entrega de la
informacién en forma oportuna dentro del plazo establecido para el cierre del semestre, lo

que produce una tardanza en la inscripcién de asignaturas. Se refiere luego, a las
vacaciones del personal no académico frente a estas nuevas modificaciones del Calendario.

El Sr. Rector concluye, que la intencién es noes aplicar el 100% el Calendario a

las carreras de la Universidad, pero sia su mayoria. Ademas, solicita a la Directora de

Docencia, que todas aquellas Facultades que presenten particularidades se analicen con los

Vicedecanos 0 con quien corresponda, de manera que haya flexibilidad en la aplicacién
del nuevo Calendario de Docencia.

Pagina 7 de 11

  



UNIVERSIDAD BE CONCEPCION

CUARTO PUNTO : PROYECTO DE PLANES Y PROGRAMAS DE
“FORMACION ESPECIAL DE PROFESORES DE EDUCACION GENERAL
BASICA PARA EDUCADORESDE PARVULOS”.

El Sr. Rector, sefiala que se distribuyé oportunamente la Minuta referida a este
punto, alos Sres. Consejeros, y que la presentacién la efectuara la Directora de Docencia.

La Sra. Solar, realiza su exposicion al tenor de la minuta que se transcribe a
continuacion, sefialando que el programa cuenta conlos informes del Servicio Juridico y la
Direccién de Finanzas:

LaFacultad de Educacion presenta al Consejo Académico el Programa Especial de Formacién
como Profesores de Educacioén General Basica para Educadores de Parvulos, con una duracién de
cuatro semestres y que tiene como propdsito permitir una formacién mas integral en la formacién
de jos nifios, evitando las dificultades que presenta fa transicio6n del nivel pre-basico a la
ensefianza general basica.

Antecedentes :

1. Existencia de un gran ndmero de Educadores de Parvulos que se estan desempefiando en
los primeros niveles del sistema regular.

2. La experiencia del Plan de Formacién de Jas carreras de la Infancia, vigente desde 1996, que

permite una formacién basica comdn a Jas Educadoras de Parvulos, Profesores de Educacién
Basica y profesores de Educacion Diferencial.

Plan de Estudios :
EI Plan de Formacién contempla un perloda de Cuatro Semestres con asistencia a clases los dias
sabados. Se contempla un total de 70 créditos que incluyen 15 asignaturas una Practica y

Tesina. El minimo de aprobacién sera de 68 puntos.
Las asignaturas incorporadas son : Didactica |, Il, Ill, IV, informatica Educativa, Metodologia de
Lecto Escritura | y tl, Metodologia de Ensefianza de la Matematica | y Il, Metodologia de
Ensefianza de la Educacién Musical, Métodos Cuali y Cuantitativas de la Investigacién,
Psicomotricidad, Metodologia de las Artes Plasticas Educacién Tecnoldgica y Orientacién.

de:
a) Poseer Titulo de Educadora de Parvulos, otorgado por alguna Institucién de Estudios

Superiores.
5) Licenciatura en Educacién.
c) Experiencia profesional en su carrera de origen y/o en Educacién Basica.

d) Ser seleccionado por la Comisién Ad-hoc.

Financiamiento del Proyecto :

Para un ingreso de 30 estudiantes.
Ingreso Total = $ 45.000.000.-
Gastos Total = $ 36,504.000.-

Unidad Neta = $ 8.496.000.-

La Propuesta cuenta con la aprobacién del Servicio Juridico y Departamento de Finanzas de la

Universidad. .

En atencién a lo expuesto, se recomienda fa aprobacién del Programa de Formacién Especial de

Profesores de Educacién Basica para Educadores de Parvulos.

EI Sr. Rector ofrece la palabra.
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El Decano Sr. Alegria enfatiza, que es un programa para personas que tienen ¢

gtado de Licenciado, que tienen 5 afios de estudios universitarios a los que se les agrega
otros dos afios mas.

ACUERDO N°19-2000 :
El Consejo Académico acuerda por unanimidad desus asistentes, aprobar los Planes
y Programas de Estudios “Formacién Especial de Profesores de Educacién General
Basica para Educadores de Parvulos”.

QUINTO PUNTO : PROGRAMADE CALIDAD INSTITUCIONAL

Se pospone para una proxima reunidén.

SEXTO PUNTO : COMISION DE ASIGNACION ESPECIAL Y COMISIONES DE
EVALUACION.

El Sr. Rector sefiala que sobre este tema existen 2 puntos independientesa tratar:

Respecto la ision Asignacion Especial.-

Hace ver, que el articulo 185 del Reglamento de Personal, en su actual texto,

contempla la existencia de una Comision que es la que otorga una asignacidnespecial por
mérito académico, a los Profesores Titulares, Asociados y Asistentes, en un determinado

numero de ellos y esta conformada por el Vicerrector que la preside y por 4 Profesores
Titulares : dos de ellos designados por el Consejo Académico y dos por el Rector. Agrega
que en estos momentos, la Comisién esta integrada por los Profesores Mario Suwalsky W.,
Dieter Oelker L; Benjamin Vicente P. y Fernando Concha A.

1.

 

Explica, que con motivo de la modificacion sufrida a dicho articulo 185, no
se observé la situacién del crecido numero de postulantes que accederian a la postulacién
de esa asignacién, al incorporarse dos nuevas jerarquias, lo que se  tradujo en 135

postulaciones, demandandoello, un enormetrabajo de la actual Comision.

Por la razén anterior es que propone al Consejo dentro del presente punto de
la Tabla, la modificacion al articulo 185, a fin de establecer la existencia de una segunda

Comisién que conocera de las postulaciones de los Profesores Asistentes y dejar la
Comisién actual para pronunciarse sdlo respecto de los Profesores Titulares y Asociados.

Connota que la nueva Comisién estaria integrada por 4 Profesores. Al efecto, sefiala se ha

preparado una propuesta de 7 Profesores, de los cuales se elegirian 4 de ellos, en la presente

sesion.

Sometida la proposicién del Sr. Rector a la aprobacién del Consejo

Académico, se adopta el siguiente acuerdo:

Pagina 9 de 11

 



 

  

¢
UNIVERSIDAD DE CONCEPCION ed

ue
foo408.

fk

<z
<0
bey)

| 0

ACUERDON°20 — 2000 : bw
El Consejo Académico de la Universidad de Concepcion, por la unanimidadde
integrantes, acuerda modificar el articulo 185 del Reglamento de Personal, en el
sentido de agregarel siguiente inciso final:

“La Comisién antes referida, sdlo resolvera las postulaciones de los Profesores
Titulares y Asociados. Los Profesores Asistentes, postularan ante una Comision que
sera presidida por el Vicerrector y estara conformada por 4 Profesores que seran
elegidos por el Consejo Académico de una némina de 7 nombres, propuesta por el
Rector, renovandose en forma anual”.

Atendido el acuerdo adoptado, se procede a la eleccion de los integrantes de
la Comisi6n que conocera de las postulaciones de los Profesores Asistentes, con el
siguiente resultado:

- Maria isolde Rudolph Geisse = 17 votos
-Bernabé Rivas Quiroz = 13 votos

- Gilberto Triviiios Araneda = 10 votos

- Mario Rodriguez Fernandez = 9 votos
- Ma. Cristina Ruiz Paredes = 7 votos
- Pedro Saavedra Gonzalez = 7 votos
~ Luis Cid Serrano = 7 votos

ACUERDO N° 21 - 2000 :
El Consejo Académico acuerda por unanimidad de sus asistentes, nombrar la Sra.
Maria Rudolph Geisse., y los Sres. Bernabé Rivas Quiroz, Gilberto Trivifios Araneda,
y Mario Rodriguez Fernandez, como integrantes de la Comision de Asignacién
Especial para Profesores Asistentes.

2.  Respecto d Miembros ros de la Comision de Evaluacion.-

EI Sr. Rector indica, que de acuerdo con el articulo 191 del Reglamento de

Personal, la Comisién de Evaluacién esté conformada por 5 miembros: 3 de ellos son

elegidos de una quina propuesta al Consejo Directivo por el Decanoy los dos restantes que

corresponden a académicos de otra Facultad o Unidad son elegidos por el Consejo

Académico, de una terna propuesta por el Rector .

En la conformacion de las nuevas Comisiones de Evaluacion, se encuentran

las Facultades de Ciencias Naturales y Oceanograficas; Ciencias Quimicas; Farmacia y

Humanidades y Arte, respecto de los cuales se debe procedera la eleccién de sus miembros

externos.

Se procede a continuacion, a presentar las ternas propuestas para la eleccién

de los miembros externos para las referidas Comisiones, por cada Facultad, con el

siguiente resultado:

1. Facul ienci tural ceanografica

- Andrés Gallardo Ballacey = 12 votos

~ Tatiana Paravic Klijn = 12 votos

- Pedro Toledo Ramirez = 10 votos
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2. Facultad de Ciencias Quimicas
- Hugo Moyano Gonzalez = 14 votos
- Monica Véliz de Vos = 11 votos

- Fabian Flores Bazan = 8 votos

3. Facultadde Farmacia
- Mario Anseimi Méndez = 16 votes

~ Waldo Venegas Soto Aguilar = 13 votos
~ lvan Vidal Parra = 6 votos

4. Facultad de Humanidades y Ade
- Miguel Espinoza Bancalari = 14 votos
~ Juan Santibafiez Riquelme = 11 votos

- OmarBarriga Alexandre = 8 votes

ACUERDON° 22 - 2000:

El Consejo Académico acuerda por unanimidad de sus asistentes, nombrar como

Integrantes Titulares Externos de las Comisiones de Evaluacién de las Facultades que

se indican, a los siguientes académicos : Andrés Gallardo Ballacey y Tatiana Paravic

Klijn, para la Facultad de Ciencias Naturales y Oceanograficas; Hugo Moyano

Gonzalez y Monica Véliz de Vos, para la Facultad de Ciencias Quimicas; Mario

Anselmi Méndez y Waldo Venegas Soto Aguilar, para la Facultad de Farmacia; y

Miguel Espinoza Bancalari y Juan Santibafiez Riquelme, para la Facultad de

Humanidadesy Arte.

SEPTIMO PUNTO : VARIOS.

El Sr. Zambrano recuerda la invitacién cursada a los Sres. Decanos, para la

Ceremonia de Investidura de Profesor Emérito, del agadémico de la Facultad kie Ingenieria,

prof. Victor Vergara Sandrock., que se realizara ef} el auditorio Salvador ee de la

mencionada Facultad, en la tarde del dia de hoy.

SEHGIOLAVANCHY MERI
RECTOR

   

  

  

 

$e levanta la sesion a las 12.45 horas.

 

 

 
RWD/MMH/rba.

 
Pagina 11 de 11


